Campeonato Social Cicloturismo

Hora de salida: 7.30 horas

ULIO

Peña Lenta: Cruce Alfamén por la Muela, 101 Km. [Coche seguidor: Peña Ligera: La Almunia - Alfamén, 112 Km. Manuel Hernández (Soc. 372) Peña Lenta: Magallón, 116 Km. Coche seguidor: Peña Ligera: Boria, 128 Km. Cipriano Baños (Soc. 373)

Peña Lenta: Almudévar, 100 Km. Peña Ligera: Tardienta, 114 Km.

Coche seguidor: Antonio Fernández (Soc. 375)

6-7-87 RUTA DEL VINO

DELEGADOS MARCHA

Peña Lenta: José Miguel Sánchez. Suplente: Pablo Pérez. Peña Ligera: Alberto Suriñach. Suplente: Gregorio Yagüe.

AGOSTO

Hora de salida: 7,30 horas

Para las dos peñas: 2-8-87 Castejón de Valdejasa, 90 Km.

Coche seguidor: Jesús Polo (Soc. 377) Coche seguidor:

Para las dos peñas: 9-8-87 La Zaida, 106 Km.

José A. Sierra (Soc. 381)

Peña Lenta: Villanueva de Huerva, 86 Km. 6-8-87 Peña Ligera: Fuendetodos por Villanueva, 95 Km. Vicente Davo (Soc. 259)

Coche seguidor:

Para las dos peñas: 23-8-87

Coche seguidor: Tauste por Remolinos, 84 Km. Alberto Franco (Soc. 391)

Peña Lenta: La Puebla de Albortón, 84 Km.

Coche seguidor:

Peña Ligera: Fuendetodos por la P. de Albortón, 105 Km.

Mariano Castillo (Soc. 427)

DELEGADOS MARCHA

Peña Lenta: Pablo Pérez. Suplente: Manuel Asensio. Peña Ligera: Gregorio Yaque, Suplente: José Luis Lansac.

mpeonatos de Aragón

Hace varios años, no siendo invención pero sí fundamental y necesaria como hace en otros lugares, se establecía en Federación a nivel de conversaciones o en Asamblea, el que los Campeonatos Aragón se celebrasen exclusivamente a corredores con licencia de la Federa-Aragonésa, y todos ellos con derecho tulo en disputa.

Este año he visto que se ha vuelto a reeder en este sentido, me figuro que la misión Técnica de la Federación habrá ido sus razones. Cualesquiera que sean razones, no puedo estar de acuerdo con Se ha visto bien claro que volvemos a er un vencedor que no puede ser estido con el título, y sí a otro corredor en este caso ha sido otro con la misma rca comercial que obviamente le ha idado a conseguir el título, a sabiendas

de que él, aunvenciendo (como fue el caso), no podía ostentarlo.

Igual podía haberse dado el caso de que aunque equipos diferentes, el que pudiera ser Campeón en estas mismas circunstancias, podía existir un acuerdo (yo te dejo ganar la carrera si me ayudas y yo soy Campeón) y de esta forma perjudicar a otros corredores de la región con méritos para ello.

Vaya, pues, mi protesta por esta decisión siempre antideportiva de llegar a ser Campeón en estas condiciones.

Para terminar sigo pensando que lo ético y deportivo es el que todos los Campeonatos, en sus diferentes categorías, los disputen únicamente los corredores con derecho al mismo.

Estos casos no llegarían nunca a producirse si la Federación Española de Ciclismo, tomara la decisión de celebrar los campeonatos el mismo día en toda España.

Adolfo Bello

Animarse

Se viene obsevando que el número de participantes cicloturistas en las salidas, programadas para la denominada Peña Ligera, es bantante escaso, a pesar del interés que se puso a principios de temporada en la creación de este grupo por parte de varios socios, ignorando qué motivo puede haber en ello, toda vez que la mayoría de los casos la diferencia kilométrica entre uno y otro punto de destino viene a ser de 15 a 20 Km. solamente, distancia ésta que fácilmente la pueden superar muchos de los participantes de la cariñosamente denominada Peña Lenta.

Así pues, se anima a muchos de vosotros para que acompañéis a ese pequeño grupo que ahora viene realizando las salidas más largas, como asimismo, se admite cualquier sugerencia respecto a lugares o distancias que os gustaría realizar, para tratarlas en las reuniones de la Comisión de Cicloturistas.

Ernesto Naruaias

--- NECROLOGICAS ----

Quisiéramos que estos casos no se dieran tan amenudo, pero son cosas que no está en nuestras manos el cambiar nuestro destino, por lo tanto esta vez tenemos que acompañar en su dolor a nuestro apreciado amigo y Presidente del C.C. Sprint, Fernando, por el fallecimiento de su padre, de forma súbita, sin que nadie predijera tan fatal desenlace.

También de forma repentina y sin que nadie lo presintiera, el pasado día 1 de junio y después de finalizar la Vuelta a Aragón, nuestro amigo Miguel Ciscar, también sufría un infarto en la misma puerta de su casa por cuya causa fallecía el día 3 sin haber podido recobrar el conocimiento. Todos sabemos el amor que profesaba a nuestro deporte. Antiguo corredor en su juventud, pasó a ocupar puestos Federativos, fue asimismo Presidente del Colegio Regional de Arbitros de Ciclismo y en la Vuelta de Aragón acababa de realizarla en calidad de Director de Carrera, dirección que desarrollaba a la perfección como tantas otras veces lo había hecho.

VIII RUTA DEL VINO

Se recuerda a todos los socios del Club, que el día 16 de Julio se cerrarán las inscripciones para la VIII Ruta del Vino. Por eso y por la confianza que les pueda dar el ser socios del Club, lo recordamos para que no se confíen y realicen su inscripción antes de esta fecha, pues en esto procuramos ser conscientes y cerraremos las inscripciones para todo el mundo.

TEMA: Almuerzo en excursión

En un diálogo, tenido entre varios socios y directivos sobre «almuerzos» en las excursiones del Club, se ha pensado que el almuerzo se pague individualmente por cada excursionista. Repito, solamente el almuerzo. Pensamos que al abonar todos los almuerzos agrupados, da motivo para que se pague más de lo que se consume, amén de la varidad de consumiciones, que al no ser de la misma envernadura llega a molestar a alguno.

Otra cosa y bien diferente es el pagar a partes iguales el vino y cafés, ya que debido a su menor importe es más difícil el abuso.

XIII RUTA DE GOYA

El pasado día 17 de mayo, el C.C. Aragonés, tenía programada esta marcha cicloturista en su XIII edición. El día salió lluvioso, acordando los organizadores el suspenderla por este motivo.

No me considero un verdadero cicloturista, pero ese día comprendí cuán lejos estamos de comprender y vivir el cicloturismo.

Ajeno a la suspensión de la prueba, monté los guardabarros en mi máquina y poniéndome una capa, que en otros países se acostumbra a llevar para estos casos, cogí mi máquina y me lancé a la carretera, pensando que si no era capaz de alcanzar a algún cicloturista, siempre habría otro que me alcanzase y hacer la marcha en su compañía. Los kilómetros iban pasando y no veía ciclista alguno, sí algún coche que otro, posiblemente ciclista motorizado que me adelantaba y me saludaba con el claxon. LLegado que hube a Fuendetodos, me encontré a los organizadores del C.C. Araagonés, los cuales me comunicaron la suspensión de la misma. También encontré a otros ciclistas que se habían desplazado a Fuendetodos en automóvil, puesto que no se había celebrado la prueba. Una vez repuesto, gracias a un ligero almuerzo, reanudé la marcha llegando sin novedad a Zaragoza.

Todo esto me hace pensar el cicloturismo tan cómodo que hacemos en nuestro país. Nosotros sólo pensamos en llevar una buena bicicleta y hacer los recorridos como si fuésemos ciclistas de competición un poco a nuestra manera. No estamos ni mínimamente preparados para realizar una excursión en condiciones que no sean las ideales para las mismas, o sea, buen sol, día excelente, mínimo recorrido, si es posible sin puertos o todo aquello que requiera sufrir o perseverar de una manera u otra. Esta prueba en otros lugares u otros países se hubiera celebrado con toda la normalidad, de la misma manera en que yo la realicé, y como digo y repito, no me considero un verdadero cicloturista.

ERRATA

Queremos rectificar un error en que incurrimos en el boletín anterior en la nota sobre el Campeonato Social, cometimos la equivocación de poner al Sr. Alcalde de La Muela como nombre Millán, cuando se debía de haber puesto D. Néstor Bielsa.

Carreras ciclistas

El pasado día 10 de mayo celebramos, en elircuito de la Ciudad Universitaria, la XXVIII Copa rimavera Ebro, carrera reservada para Juveniles cuvo resultado fue el siguiente:

- 1.º Francisco Viñuales Donuts
- Miguel Briz

El Gallo Rojo

Rafael Solis

Donuts

Guillermo Romero El Gallo Rojo Nicolás Ruiz

El Gallo Roio

OR EQUIPOS:

1.º C.C. Aragonés.

Donuts

2.º C.C. Iberia.

El Gallo Rojo

RIMER SOCIO DEL CLUB:

Guillermo Romero

El pasado día 18 de junio, nuestro club elebró una carrera ciclista en el barrio de Torrero on motivo de las Fiestas del mismo. La carrera eservada para Juveniles dio cabida a cinco adetes preseleccionados por la Federación para Campeonato de España de esa categoría, los cuales demostraron estar a la altura de la categoría de los Juveniles, ya que obtuvieron el tercero y cuarto puestos. La clasificación fue la siguiente:

1.º Lorenzo Alonso

S.C. Andorra

2.º Carlos Ezquerra

Muebles Rev

3.º Oscar Martinez 4.º José C. Berna

Ciclos Albácar Deporte Sport

POR EQUIPOS:

Muebles Rey

Próximas carreras

Para el próximo mes de agosto tenemos programadas las siguientes carreras:

Día 15: La Puebla de Híjar (Teruel)

Día 28: Zaragoza (Barrio de San José)

Pruebas a celebrar: Ruta del Vino

Para el próximo día 26 de julio, tenemos nuestra Ruta del Vino, este año en su VIII edición, también de carácter internacional, el recorrido será el siguiente:

Zaragoza · Alagón · Bárboles · Bardallur · Urrea de Jalón • Lumpiaque • Pozuelo de Jalón • Ainzón Borja · Magallón · Fuendejalón · Puzuelo de Jalón Pedrola · Alagón · Alcampo (Reagrupamiento)

Total 143 Km., todos ellos muy facilones. Pasaremos por primera vez por Borja, centro de la comarca vinícola del Campo de Borja. Como siempre, os esperamos a todos.

Cosas biciclistas

Si a las primeras contrariedades abandonáramos sin más por un simple desfallecimiento, es muy posible no habría campeones; si no, díganlo ellos mismos. De sobra sabemos que la bicicleta es dura, mucho más quien haya corrido. Cuando más fuerte sea la competición, crecen las difucultades para vencer, o etapas por superar.

Es un «provecto de envergadura» no podíamos quedar exentos de algún tropiezo adverso, en este caso, la medida del tiempo. Proyectamos... una ciclioturista hasta Moscú para el mes de julio, pero quizás no sea el de este año.

A la hora de dar esta nota, a pesar de todos los parabienes anteriores, no hay respuesta alguna por parte de los rusos, lo que ya nos hace paralizar para estas fechas el programa de nuestrea primera idea.

Cuando en verdad sepamos la contestación, volveremos a dialogar, y volveremos a proyectar... Lo último que se pierde es la esperanza, y mucho menos la ilusión.

Antonio Pérez Aured

i Aumenta el interés!

Con la nueva cuenta corriente a interés pactado de la Caja.





CLUB **CICLISTA EBRO**

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia. 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA Centro Recreativo: Capitán Pina, 28 **BOLETIN INFORMATIVO**

Julio-Agosto 1987

SOCIO NUM.

DON

Amor al Club

La palabra amor es ambigua en significaciones, como tantas otras muchas del lenguaje castellano. Si hablamos de un cuadro, lo podemos entender por terreno, manzana de calles, panorámica, marco, lienzo o pintura, y... bicicleta. Otro tanto podemos ampliarnos en el concepto amor. Pero nuestra precisión en este argumento es más simple, «amor al Club» escuétamente, y aun dentro de esta misma sencillez, dejar en completa libertad la enorme grandeza de su contenido. Veamos:

En el concepto humano, entraña la convivencia de los socios del Club entre sí, su comportamiento social, la amistad o la unión del colectivo. En el concepto material, la reu-. nión del grupo hacia sus propios fines. Y en el terreno deportivo, la acción conjunta; el ceder nuestro yo paticularista a la colaboración con los demás. Si en todo este entramado no hay «amor» por... eso que hacemos, es mejor abandonar, no nos gusta, expontáneamente no amamos nuestra dedicación.

Cada Club tiene su historia, y el que aún no la tiene lucha con entusiasmo, con amor, en conseguirla con dignidad. Si entre nuestros antecesores del Club Ciclista Ebro no hubiera habido estos principios, no tendríamos ahora nuestro presente actual. La amorosa aportación generosamente donada por quienes hicieron su historia pasada, nos dan el actual presente. Ahora, para el futuro, cabe igualmente todo: desde la acción, a la proposición; desde la participación activa, a la aportación expontánea; desde el sacrificio personal, a una callada labor. Por amor al Club puede hacerse de todo... aun cuando la idea, en ocasiones, no la veamos realizada.

Fomentando esta cualidad, cada día veremos más y mejor nuestro progreso.

Antonio Pérez Aured Presidente